

La Almudaina

SUPLEMENTO AL NÚM. 2060 CORRESPONDIENTE AL 28 JULIO 1893

TELEGRAMAS

(De nuestro corresponsal particular.)

Tormenta

Barcelona 27 (3'25 de la t.) *Con retraso.*

Anoche se desencadenó sobre esta ciudad una tempestad horrorosa de rayos, truenos y fortísimos aguaceros que duró en toda su fuerza más de una hora, llevando la consternación á todos los barrios.

Los rayos se sucedían sin interrupción viéndose constantemente cruzar la atmosfera cinco y seis á la vez cayendo muchos de ellos y siendo cogidos algunos por los pararrayos.

El agua inundó los sótanos y pisos bajos de las casas, no bastando á contenerla las cloacas, limbornas, sumideros y demás medios de desagüe.

El vecindario estuvo dominado por el pánico durante el tiempo que duró la tormenta de la cual se cuentan daños materiales aunque no sé que haya causado desgracias en las personas.—*Amengual.*

(De nuestro servicio particular)

Presupuestos

Madrid 27 (6'53 de la t.) *Con retraso.*

En la Sesión que celebra el Congreso se ha aprobado el artículo 59 del presupuesto de ingresos.

Entrándose en la discusión del empréstito de quinientos millones, se suscitó un animadísimo incidente entre los Sres. San Pedro y los Arcos por haber presentado el primero una enmienda pidiendo que se destine la parte necesaria del empréstito á extinguir los débitos de Navarra y las provincias Vascongadas.

El Sr. Calvetón terciando en el debate expresa la opinión de que es injusto que el país pague los males que fueron producidos por los carlistas.

Los diputados carlistas protestan produciéndose con esto, momentánea confusión.

Terminado este incidente sin otras consecuencias que las de haberse desechado la enmienda, termina la discusión por artículos del presupuesto de ingresos que quedó aprobado por la Cámara.

El «modus vivendi»

Madrid 27 (9'20 de la n.)

Terminada la discusión de los presupuestos generales el Congreso ha nombrado la Comisión que ha de estudiar y dar dictamen sobre el «modus vivendi» concertado entre España y la Gran Bretaña.

De esta comisión forman parte un carlista y un conservador, los cuales formularán voto particular cada uno de por sí.

Mas presupuestos

Madrid 27 (10'5 de la n.)

Senado.—Puesta á la orden del día la continuación de la discusión del presupuesto correspondiente al ministerio de Fomento.

Toman la palabra para combatirlo los señores marqués de Aguilae de Campoó y Merelo y les contesta el señor Moret. Apruebase en votación ordinaria dicho presupuesto. Empieza la discusión del que corresponde al Ministerio de Hacienda.

Quedan definitivamente aprobados los presupuestos de Puerto-Rico.

Colisión.

Madrid 27 (10'5 de la n.)

En el pueblo de Villacarrillo, de la provincia de Jaén ha ocurrido una riña entre varios vecinos por cuestiones ajenas á la política, de la cual resultaron siete heridos. Este hecho produjo consternación en el pueblo.

La autoridad judicial entiende en el proceso que con este motivo se ha formado, habiendo sido detenidos algunos de los individuos que tomaron parte en la riña.

Cólera

En un pueblo de la provincia de la Coruña se han presentado casos sospechosos de cólera, seguidos de defunciones.

Se han tomado medidas de precaución para aislar la enfermedad.

Convenio comercial

Madrid 28 (12'45 de la m.)

Es cosa decidida que en el convenio comercial ultimado entre España y Dinamarca y próximo á ser ratificado así que lo aprueben las Cortes, se favorece grandemente la importación de la manteca de vaca, la de pescado fresco y salado, la de pieles de todas clases y maderas de construcción y la exportación de frutas, vinos y corchos españoles.

Derecho concedido

La *Gaceta* de hoy publica una Real orden, disponiendo que los navieros propietarios de buques cuyo tonelaje sea mayor de 20.000 toneladas formen parte de las Juntas de Obras de los Puertos en donde estén establecidos.

Viaje realizado

Madrid 28 (1'15 de la m.)

Esta tarde ha marchado á Panticosa el Ministro de la Gobernación D. Venancio González, habiéndose encargado de su cartera el Presidente del Consejo Sr. Sagasta.

Último sobre presupuestos

Decididamente aprobaráse hoy en el Senado el presupuesto de ingresos, con lo cual quedará terminada la cuestión candente que desde hace tres meses viene siendo la pesadilla de toda España.—*Mencheta.*

LA suscripción á LA ALMUDAINA anticipando un año da derecho al regalo de un libro. Anticipando un semestre, á la de otro libro de menor volumen.

Papel cortado para cajones

Expresamente para

HIJOS



DESTINADOS PARA LA EXPORTACION



Se vende en la librería de AMENGUAL y MUNTANER á los siguientes precios

- Papel medio satinado cortado para 1.000 cajones de arroba. . . 16'50 Ptas.
- Papel satinado superior cortado para 1.000 cajones de arroba. . . 25'00 Ptas.
- También se corta á medida para cajones de 112, 114 y 118 de arroba á precios convencionales.

